

FPII

Polresta Banyuwangi Terjunkan Ratusan Personel Pengamanan Liga 4 PSSI Jatim 2025

Hariyono - BANYUWANGI.FPII.OR.ID

Jan 6, 2025 - 19:25



BANYUWANGI - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan kompetisi sepak bola Liga 4 Group A dan B PSSI Jatim 2025, Polresta Banyuwangi melaksanakan kegiatan pengamanan di Stadion Diponegoro, Banyuwangi, Senin (6/1/2025). Gelar pengamanan tersebut dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Kholid, SH., MH., dengan melibatkan personel gabungan dari berbagai satuan fungsi, termasuk Satlantas, Satbinmas, Satintelkam, dan Polsek setempat.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan bahwa pertandingan sepak bola memerlukan dukungan penuh dari semua pihak. Polresta Banyuwangi ingin memastikan bahwa kegiatan ini, berjalan aman, lancar dan kondusif. "Tugas kita adalah melindungi semua pihak yang terlibat, baik pemain, official, maupun masyarakat yang menonton," ujarnya.



Dalam arahnya, Kopol Idham Kholid menekankan pentingnya pengamanan pada zona strategis, terutama di pintu masuk stadion, guna mencegah masuknya barang terlarang. Selain itu, ia menambahkan bahwa pengamanan utama berada di zona luar stadion, sedangkan personel Pam Tup yang bertugas di dalam stadion hanya bertindak atas permintaan dari panitia pelaksana (Panpel).

"Pemeriksaan ketat akan dilakukan kepada para suporter yang hadir, khususnya untuk pertandingan kedua yang melibatkan tim tuan rumah Persewangi dengan kehadiran pendukung mereka," ujar Kopol Idham.



Kasi Propam Polresta Banyuwangi Ipda Darmawan Prihandoko, memastikan seluruh personel melaksanakan tugas sesuai prosedur, termasuk larangan membawa senjata api. "Propam telah melakukan pengecekan dan memastikan semua personel siap di ploting masing-masing," jelasnya.

Pertandingan hari ini menghadirkan dua laga, yakni Banyuwangi Putra vs Persibo Bondowoso serta Persewangi vs PSSS Situbondo. Polresta Banyuwangi terus berkomitmen mendukung pelaksanaan kompetisi olahraga yang aman dan kondusif, sejalan dengan semangat Polri Presisi untuk Indonesia Maju. (***)